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分かりましたので、ここでお知らせします。

　現在の栄区の休日急患診療所は「栄区公田町６３５」にありますが、開設から
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ま さ た か

第 ２３９ 号（１０月号）

第２３９号

１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。

大  桑 １０月号

建替えをするこことなりました。

令和５年８月頃から公田において新築工事を開始し、令和６年４月頃の開所を

　現在の予定では、まず仮設の診療所を旧本郷地区センター（栄区桂町３０１）

新

栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

よろしくお願いします！

栄区から横浜を変える！

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

市会議員５期目

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

２、大桑まさたかの政務活動費を公開し続けます。

大桑正貴（おおくわまさたか）

ＪＲ大船駅・ＪＲ本郷台駅・ＪＲ港南台駅で配っていきます！

きたためです。そこで今回は運営主体の横浜市栄区医師会が現地（公田町）での

３４年が経過（昭和６３年４月開設）しており施設の老朽化や狭あい化が目立って

とし、令和５年３月２６日（日）から仮設の診療所での診療を開始します。その後、

桑
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目指しています。今後も予定などをお知らせしますので、よろしくお願いします。
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平成２３年（２０１１年）　４月　横浜市会議員　３期目当選

栄区の休日急患診療所について

平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選

聞大

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）
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大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）

昭和４８年（１９７３年）７月４日生まれ横浜育ち　　血液型A型

ＴＥＬ　　　　　：　　　０４５－８９２－５１８７

　このたび栄区の休日急患診療所（栄図書館の近くにある）を建替えることが

市会議員としての約束



　大桑新聞ではみなさまとともに、 　ＨＰ　   ：　http://m-okuwa.net/
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１０５，１９１円

１１，１９７円０円

資料作成費
資料購入費
人件費
事務所費

４８７，４１２円です。

８月の支出合計は

事務費

０円
３，１８９円

　　６８，４１２円

　最後に、私は栄区のことを中心に、横浜市で起きていることをお伝えしています。

調査研究費
研修費
広報費
広聴費
会議費

０円
２９９，６９１円

０円

今の横浜市にはありませんので、私も何度か書かせて頂いているように公共施設

具体的な答弁はなく、今後、これら以外の事業が削られないか心配になりました。

この考えをもとに大桑新聞を作成していきますので、よろしくお願いします。

これは、私は「知って頂くことが何よりも大切」だと考えているからです。今後も、

　まず資産活用基本方針では、たとえば横浜市が保有している約１００ｈaの土地

８月分の収支報告（収入は政務活動費５５万円/毎月）

今月の支出の内訳

　　令和４年度８月現在の政務活動費累計残高は２３７，５２８円です。

　令和４年第３回市会定例会ですが９月６日（火）から始まっており、現在の予定

１日中、事務所に人がいる体制をとることは難しいので、連絡をして頂いた時

　大桑新聞でお知らせをしている振り込め詐欺ですが、令和４年１月末から

では１０月１４日（金）となっています。また、この定例会で私は山中市長に対して

３つのゼロやみんなで食べる中学校給食などを実現するために、財源についてや

近況報告

それらの政策によってどれだけの税収が増加するのかなどの質問をしましたが

振り込め詐欺について

の複合化などを実際にどのように進めるかをまとめたものになっています。

　E-mail ：　m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp　栄区について考えていきたいと思っております。

８月末までの栄区内の被害件数などが分かりましたので、ここでお知らせします。

した。６月末までの被害状況は１７件・約３，０９９万円でしたので、この２か月で

番号には出ない」などの対策をとって頂ければと思います。

　同じことの繰り返しになりますが、振り込め詐欺は実際に栄区内でおきています。

他人事とは思わず、たとえば「電話は留守番電話にしておき、知らない電話

　令和４年８月末までの栄区内の被害状況ですが、２２件・約４，０１７万円で

１，０００万円近い被害が出たことになります。十分な注意をお願いします。

　次に、私の事務所についてですが、桂町から笠間に移動し、少しずつですが

事務所に人がいる体制を取れるようにしております。しかし、土日なども含め、

などについて売却をするのか、貸し付けるのかをこれまで以上に企業などに広報を

どのような形で進めていくのかについて考え方を示しました。

公共建築物をこのまま使い続け、そのまま建て替えるというような財政的な余力は

資産活用基本方針と公共施設等総合管理計画について

して活用してもらう。また公共施設等総合管理計画では、たとえば約２，３００ある

　横浜市は先日、横浜市が保有している土地や公共建築物（区役所や図書館など）

に不在の場合は、留守番電話へのメッセージ、またはＦＡＸをお願いします。

についてどのように活用していくか、また保全であったり更新をしていくにあたって


